

Malleco Unido sueña con la segunda división

Luego de las acaloradas celebraciones del pasado fin de semana, el director técnico del equipo dijo que a partir del 2025 van con la mira puesta en la segunda división

Nanette Andrade

Las navidades sin duda alguna serán más dulces para los jugadores, así como para el equipo técnico y directivo del Club Malleco Unido, que tras una intensa temporada logró el tan anhelado ascenso de liga al imponerse 1 gol por 0 ante Naval de Talcahuano, en el estadio de Talca, al que llegó una gran marea roja de hinchas para apoyar a su equipo.

Al término del partido, el equipo regresó de inmediato a su cuna, Angol, donde decenas de personas los esperaban ansiosos para celebrar a sus jugadores, orgullosos del triunfo obtenido.

Lograr el ascenso no fue nada fácil, pues les costó una temporada completa de difíciles encuentros con exigentes adversarios, pero los mallequinos demostraron su supremacía al mantenerse en la parte alta de la tabla, resultando finalmente en segundo lugar tras Lota Schwager, únicamente por diferencia de goles pues ambos terminaron sumando 50 puntos cada uno.

Esto obligó al León de Nahuelbuta a jugar la liguilla de ascenso para disputarse el último puesto disponible en la tercera A, proceso que fue bastante complejo logrando así el objetivo planteado para la gloria del equipo y de toda su fanática.

El director técnico del club, John Bustamante, dejó saber sus impresiones y la satisfacción que sentía por los resultados obtenidos. "Todos lo vieron ahí, la celebración de los muchachos, de la gente, de la barra felices por ello, por el apoyo que siempre nos brindaron, era un regalo para ellos, para Malleco, que cumplió 50 años. Y nada, pues nosotros vinimos a hacer ese trabajo, lo dijimos desde el principio de temporada, nosotros venimos con un objetivo que era ascender. Fuimos



campeones de la liguilla de ascenso, que fue una liguilla muy, muy, muy peleada, con equipos muy fuertes, con los mejores de la Liga nacional, así que contento. Los muchachos se portaron a la altura, a pesar que tuvimos varios lesionados".

Asimismo, Bustamante acotó que "teníamos un equipo muy bien armado que nos dio para llegar a esta liguilla y ganarla, así que por ese aspecto muy, muy feliz de entregarle este ascenso, llegar a la tercera a donde va a ser muy, muy competitivo y muy entretenida y estar a un paso de la segunda profesional, así que, me doy por pagado".

Agradecimientos

Además de manifestar su pleno agradecimiento a la fanática roja, el DT mallequino quiso también agradecer a todo su equipo técnico. "Fueron los que entendieron dentro del campo de juego y los cuerpos técnicos que trabajan al lado siempre muy atentos, muy rápido en sus decisiones, en sus informes que me daban también mucha claridad para para ver lo que se venía en la semana y los rivales, así que bien, todo muy bien, todo contento".

A la luz de los resultados, Bustamante está convencido de que "se vienen cosas buenas para Malleco, para el próximo año, o sea definitivamente, el objetivo es seguir creciendo y seguir ascendiendo".

A su juicio, tocará discutir con la directiva del Club los pasos a seguir, "ver qué proyecto vamos a tener para el próximo año, si vamos a ir inmediatamente por la Segunda División y de ir en busca de eso, tiene que ser un aporte en cuanto a lo económico, importante una inyección de recursos para atraer juga-

dores. Voy a buscar esa división o si nos vamos a tomar un tiempo como prudencia, este próximo año para conocer la categoría, pues hay muchos viajes, muchos gastos, tal vez el doble o el triple de los gastos", lo que aseguró implica estabilizar al club económicamente y así poder perfilar luego el ascenso a la Segunda División. "Entonces todas esas cosas, todo eso es planificación", acotó.

Celebración

Durante la euforia de la celebración del pasado fin de semana, el presidente de Malleco Unido, Carlos Martínez dejó igualmente conocer sus impresiones y la felicidad que sintió al momento de lograr el triunfo, felicidad que no le permitió contener sus lágrimas.

"Sí, sí, llegó el momento por fin podemos decir campeón, por fin podemos decir que se cumplió la primera etapa de lo que queríamos, queríamos estar allá, queríamos que esta gente celebrara, fue muy emotivo estar allá con la gente que nos acompañó, así que nada, el fervor de la gente, el apoyo del hincha va a seguir siendo fundamentalmente unidos. Yo creo que estos nuevos jugadores han sentido el cariño de la gente y eso es lo que nosotros queremos y la identidad que haya de nuestro pueblo", señaló Martínez.

También confesó que el tiempo extra del partido significaron 7 minutos de intensa agonía, "pero bien, teníamos que demostrar que éramos un equipo compacto, un equipo que batalló, que lucha, que mete y eso se demostró. Creo que fuimos justos vencedores, justo creo que dominamos porque gran parte del partido tuvimos las mejores ocasiones de gol y nada".

